



Communiqué de presse
22 avril 2025

Collecte citoyenne : 550 000 € investis par les habitants du Vaucluse pour le futur parc photovoltaïque de l'Île Vieille

CNR (Compagnie Nationale du Rhône) et Enerfip annoncent le succès de la campagne de financement participatif dédiée au parc photovoltaïque de l'Île Vieille, à Mondragon. Grâce à l'engagement des citoyens et des acteurs locaux, l'objectif de 550 000 € a été atteint en avril. Une collecte citoyenne réussie qui confirme l'engouement pour un investissement dans une énergie renouvelable locale. Cette mobilisation exceptionnelle illustre la volonté collective de soutenir la transition énergétique tout en valorisant un ancien site industriel.

Une mobilisation locale inédite au cœur du Vaucluse

Réservée dans un premier temps aux habitants de Mondragon et des communes voisines, la campagne a très rapidement atteint son objectif.

Cette implication massive des habitants illustre une dynamique collective forte et un véritable engagement citoyen en faveur du solaire photovoltaïque et de la transition énergétique.

Un projet de reconversion énergétique responsable

D'une puissance de 5 MWc, le parc photovoltaïque de l'Île Vieille sera mis en service à l'été 2025. Installé sur un ancien site industriel de 6,2 hectares, il produira chaque année plus de 7,5 GWh d'électricité, soit l'équivalent de la consommation annuelle de 3 000 personnes, chauffage inclus. Cette énergie verte évitera l'émission de 7 395 tonnes de CO₂ par an, contribuant ainsi de manière significative à la réduction de l'empreinte carbone du territoire.

Ce projet illustre une ambition forte de CNR : poursuivre l'essor du photovoltaïque en France en impliquant directement les acteurs locaux dans le développement de cette énergie nécessaire à la diversification et l'équilibre du mix énergétique.

Une transition portée par les citoyens

« Le succès de cette campagne est un formidable signal : les citoyens veulent prendre part activement à la transition énergétique. Atteindre les 550 000 euros avant la date de clôture prouve la pertinence du modèle participatif et l'attachement des habitants à leur territoire », déclare Mathieu Carbonel, chef de projets chez Enerfip.

À propos de Enerfip

Enerfip, première plateforme française et européenne d'investissement responsable pour la transition énergétique, vise à démocratiser le financement d'un modèle énergétique durable. Fondée en 2014 à Montpellier par des experts en énergies renouvelables et finances, l'entreprise compte près de 50 collaborateurs et des bureaux à Montpellier, Madrid, Paris, Rome et Amsterdam. À ce jour, Enerfip a financé plus de 600 millions d'euros dans plus de 500 projets pour la transition énergétique, en mobilisant l'épargne citoyenne pour relever ce grand défi d'avenir.

À propos de CNR

CNR (Compagnie Nationale du Rhône) est le 1^{er} producteur français d'électricité 100 % renouvelable avec une puissance installée de plus de 4 000 MW. CNR transforme l'énergie de l'eau du Rhône, dont elle détient la concession depuis 1934, et valorise l'énergie du vent et du soleil avec 120 parcs éoliens et photovoltaïques sur le territoire national. Cette activité d'énergéticien lui permet de financer ses deux autres missions historiques – la gestion du transport fluvial et l'irrigation des terres agricoles – ainsi que ses missions d'intérêt général (Plans 5Rhône). CNR est la seule société anonyme d'intérêt général en France. Son capital est majoritairement public (183 collectivités locales et établissements publics, groupe Caisse des Dépôts) avec ENGIE comme actionnaire industriel de référence. La loi Aménagement du Rhône du 28 février 2022 a prolongé la concession de CNR jusqu'en 2041.

Contacts Presse

Enerfip :

Alexandre Boisseau de Mellanville – 06 50 71 45 42 – alexandre@edifice-communication.com

CNR :

Romain Jacquet – 06 74 79 10 00 – r.jacquet@cnr.tm.fr